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部 会 議 事 録  （まち協全体会資料） 

部 会 名 片瀬・江の島まちづくり協議会 全体会 

会 議 名 令和５年度 第１回片瀬・江の島まちづくり協議会 

開 催 日 時 
２０２３年４月２０日（木） 

午後４時２０分から午後５時４０分 

開 催 場 所 片瀬市民センター ホール 

出 席 者 

委 員：１５人（総数２２人） 

出席者：畠山会長、甘粕副会長、澁谷副会長、甲斐副会長、 

德江委員、甘粕（勇）委員、飯森委員、岡田委員、 

阪井委員、岩田委員、桐生委員、渡辺委員、近藤委員、 

山口委員、塚田氏（三觜副会長代理） 

事務局：７人 

幸田センター長、森井主幹、笠原、関口、下間、國松、 

吉岡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報  告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 報告（資料１） 

（１）前回全体会について 

   議事録の確認 

 

（２）各部会からの報告 

ア ボランティアセンター運営委員会 

議事録のとおり  

イ 青少年健全育成部会 

議事録のとおり 

ウ 広報ワーキング 

德江委員が加入。ポータルサイトの操作学習を、テスト環境 

で行っており、今後、各地域団体へ操作を伝えていく。また、 

掲載が可能となったら、地区内の情報掲載を検討している。 

広報ワーキングの活動をリリース予定。 

 エ 郷土文化推進部会 

   江ノ島道整備事業で設置した箇所を歩いて点検した。 

その結果については事務局に報告した。 

オ 人材・情報バンクセンター運営委員会 

委員長の変更を報告。４月から新たに就任したコーディネー

ター３人のうち１人が辞退した。後任を探している。 

らぶらぶ片瀬第３４号発行に向けた作成作業を行っている。 

 

（３）各地域団体からの報告 

 ア 片瀬－市民スポーツの会 

   ５月２７日にソフトボール大会を片瀬中学校で開催。 

資料１ 
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報  告 

地区レクリエーション大会は、１０月１５日に片瀬小学校で

開催することが決定。また、雨天の場合、予備日は設けず中

止。詳細は後日報告したい。 

イ 片瀬地区生活環境協議会 

４月１５日のクリーンキャンペーンは雨天中止となった。 

５月２８日は、ゴミゼロクリーンキャンペーンがあるのでご

協力をお願いしたい。 

ウ 片瀬地区社会福祉協議会 

３月末で地域福祉に関するアンケート受付が終了し、集計を

行う。結果については６月頃の報告を予定。 

 

 

議 題 

４ 議題 

（１）令和５年度の事業計画について（資料） 

 

 

 

議題での検討事

項・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題での検討事

項・意見 

 

 

 

 

 

 

 

（1）防災、福祉、自治町内会が今年度のテーマ。地区内では、自主

防災協議会や社会福祉協議会などがそれぞれ活動を行っているが、

社協が行ったアンケート結果を基に、他の地域団体と協働すること

で、横の連携を図りながら課題解決に向けて意見交換を図り、取組

んでいく必要がある。 

（2）若い人は娯楽、仕事で外に出ていることが多い。関心を持って

集まってくれる機会として、協議会がテーマを決め呼びかけるので

はなく、身の回りの若い世代で構わないので集まってもらい、どの

ようにしたら良いのかを直接聞いてみてはどうか。協議会の場で話

し合っても答えは出ないと感じている。 

（3）若い人が集まらないのは、時間がないのと、楽しくないから。

地域のお祭りなどには若い人がたくさん来ている。また、ボランテ

ィアセンターにも子連れで来ている。日本は女性の進出が遅れてい

る。子連れでも良いから気軽に楽しく参加できることをしないと若

い人は集まらない。楽しさや目的を求めていくことで人が集まって

くるのではないか。 

（4）昨年からお祭りの祭典委員を行っている。新しい人が入ってこ

ない地区などは、全体的に人集めに苦労していると感じているが、

今年 1 月に餅つき大会を行ったときはたくさん子ども達が来てい

た。地区集会などセンターに来て意見を言ってもらうのではなく、

地域で行われている事業などの人が集まる場に行き、意見を伺うの

も良いと感じている。それぞれの集まりの中でコミュニティーもで

きており、どのように繋がっていくかが必要である。 

（5）子どもたちは毎年入学するので、参加する保護者の人数はいる

が、青少協の活動を行うための役員が不足している。自分たちの求

めているものと、保護者が求めているものが違っているので、現役

の保護者達の意見を聞きながら事業展開をするように努めている。 

（6）今年の夏、湘南の海を盛り上げるイベントを若い人が企画して

おり、期待している。ドローンを使用しての配達等、新しい発想も
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企画されているので、楽しみにしている。 

（7）自治町内会とまちづくり協議会の接点がわかりづらい。まちづ

くり協議会の活動をもっと自治町内会にアピールする必要がある。 

（8）まちづくり協議会の委員にも自治町内会の総会にぜひ出席し

ていただき、忌憚のない意見を発言していただき、自治町内会を活

性化してほしい。 

（9）若い人は現役で仕事をしている人もいるので、まちづくり協議

会の会議に引き込むのは難しい。スポーツの会でだれでも楽しむこ

とができるニュースポーツの用具を購入したので、ぜひ活用しても

らいたい。 

（11）ＦＭヨコハマのボッチャの大会に孫と参加した際、障がい者

も補助器具を使い大会に参加しており、子どもから高齢者、障がい

者まで、幅広くできる奥行きの深いスポーツである感じた。 

（12）防犯交通安全課からＶＲを活用した防犯体験ができる機材が

各地区に配布されたのでぜひ体験していただきたい。 

（13）ＶＲを活用した防犯の体験ができるなど、新しい技術などを

導入し、多くの若い人に関心を持ってもらうとともに、何に対して

興味があるか等を知ることができればよい。 

 

次回までの 

確認事項 

５月の全体会では、若い世代が参加したいと思う地域づくりを

さらに掘り下げていく。 

次回会議 

開催日時・場所 

全体会 

日時 ２０２３年５月２６日（金）午後３時３０分から 

場所 片瀬市民センター ホール 

           


